

UNIVERSIDAD INTERCULTURAL Y SAGARPA FIRMAN CONVENIO

Abril 10, 2016 - Escrito por Red San Luis - Publicado en Locales



Para formalizar las actividades conjuntas que han emprendido para el mejoramiento de la alimentación de las familias de 140 localidades de diversos municipios, la SAGARPA y la Universidad Intercultural de San Luis Potosí, firmarán un convenio de colaboración, el martes 12 de abril, en las instalaciones de la rectoría de la Universidad Intercultural. Este convenio impulsará las acciones de promoción de la Agricultura Familiar, del Proyecto Piloto "Huerto Escuela del Componente Desarrollo Comercial de la Agricultura Familiar", que estará manejado en la Unidad Académica de Matlapa. Además establecerá la entrega de material para la rehabilitación de 10 Módulos para producción de hortalizas, que se establecerán en las Unidades Académicas de: Tamazunchale, Tancanhuitz, Cd. Valles, Cárdenas, Cd. del Maíz, Cerritos, Charcas, Matehuala, Villa de Reyes y Tamuín. En el convenio también se contemplará el desarrollo y seguimiento de 364 proyectos de producción de hortalizas a nivel familiar, en 140 localidades de los municipios de Cárdenas, Charcas, Cd. Valles, Cerritos, Matehuala, Tamazunchale, Matlapa, Tamuín y Tancanhuitz. En ese proyecto, la SAGARPA facilitó a 335 alumnos y 29 académicos de la Universidad Intercultural, 364 sobres de semilla y 364 libretas con las bases técnicas para el establecimiento de las 364 Unidades de Producción, que beneficiarán igual número de familias. El objetivo es coadyuvar para que los beneficiarios del programa conozcan los procesos de la producción de hortalizas en pequeña escala, en la modalidad de huerto familiar, para que logren mejorar su alimentación.